

Alle packen in Motzenrode mit an



Wurden mit Sonnenschein belohnt: Über 40 Freiwillige waren in Motzenrode im Einsatz. Foto: privat/nh

Als erster von sechs teilnehmenden Ortsteilen von Meinhard führte Motzenrode am Samstag, 11. September, den kreisweiten Freiwilligentag unter dem Motto „Alle packen mit an“ durch.

Trotz Regenwetter fanden sich am Treffpunkt um 14 Uhr über 40 freiwillige Helfer ein. Diese unglaubliche Beteiligung wurde prompt mit strahlendem Sonnenschein vom Himmel belohnt. Von jung bis alt konnten verschiedene Arbeiten an Friedhof, DGH, Jugendraum, gemeindeeigene Feldwege und Wassereinlässe sowie Backhaus verrichtet werden.

Man kann stolz auf die hohe Beteiligung der einzelnen Bürger und Bürgerinnen von Motzenrode sein, da nicht nur an einem terminierten Freiwilligentag solche Arbeitseinsätze in Motzenrode stattfinden, sondern das ganze Jahr durch freiwillige Arbeitsgruppen oder Einzelpersonen in Eigeninitiative viele Arbeitseinsätze durchgeführt werden. Für dieses hohe Engagement bedankt sich Ortsvorsteher Florian Gimbel ausdrücklich. red/salz